

Firman diez compromisos en favor de las mujeres

El gobierno del estado firmó un compromiso nacional para implementar **acciones orientadas a prevenir y atender la violencia contra las mujeres**

ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx. — La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, firmó junto con la secretaria de las Mujeres, María Esther Rodríguez Hernández, y la presidenta de la Comisión Legislativa para la Igualdad de Género del Congreso local, Zaira Cedillo Silva, el Compromiso Nacional por la Vida, la Felicidad y el Respeto a las Mujeres.

Se trata de una serie de diez acciones entre las que se incluyen difundir la campaña permanente por la igualdad y contra las violencias para abonar al cambio cultural; acompañar el proceso de homologación del tipo penal de "abuso sexual"; y, en coordinación con la Fiscalía General de Justicia del Estado y el Poder Judicial, garantizar que ninguna denuncia sea desechada o desestimada, poniendo a disposición de las víctimas el número 079, opción 1, para su seguimiento.

También se compromete a instalar una mesa de coordinación con la Secretaría de Movilidad para elaborar lineamientos y acciones de

10 ACCIONES

Incluidas en el Compromiso Nacional por la Vida, la Felicidad y el Respeto a las Mujeres.

25

DE CADA MES

fecha en que se realizarán actividades en escuelas para fomentar la igualdad.

prevención y atención de las violencias en el transporte público y concesionado; y a homologar las leyes en favor de las mujeres, como aquellas referentes a violencia digital, violencia vicaria, violencia con ácido, etcétera.

Otro compromiso será crear senderos seguros en los espacios públicos con mayores índices de violencia hacia las mujeres; realizar en escuelas, los días 25 de cada mes, ac-



Delfina Gómez,
gobernadora.

DELFINA GÓMEZ
Gobernadora del Estado de México

"Desde el Estado de México, en este 2025, nos sumamos a las acciones para combatir la violencia contra las mujeres"

tividades para fomentar la igualdad y el trato respetuoso entre niñas y niños; capacitar y certificar a los servidores públicos para que realicen sus labores con perspectiva de género; instalar una mesa de trabajo permanente entre la Secretaría de las Mujeres, el Poder Judicial y la FGJEM para actualizar y fortalecer

los protocolos de atención e investigación de las violencias, con el fin de agilizar la procuración y el acceso a la justicia para las mujeres; así como acompañar, con acciones puntuales, la atención integral a las víctimas indirectas de feminicidio (familias, hijas e hijos).

"Desde el Estado de México, en este 2025, nos sumamos a las acciones para combatir la violencia contra las mujeres" señaló la mandataria mexiquense al enlazarse a la conferencia matutina en Palacio Nacional, y destacó la coordinación que existe entre los tres órdenes de gobierno.

También hizo un reconocimiento a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, por el compromiso de ayudar a las mujeres y otorgarles justicia, reivindicación y fortalecer la no violencia. ●